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初心担使命，指尖荡风云。昨天下午，庆祝宁波晚报创刊25周年·宁波都
市报系2020年度优秀合作伙伴大会在东部新城举行，已走过25年的宁波晚
报和来自市委、市人大、市政府、市政协以及机关、企事业单位、高校、医院的百
余位晚报最紧密合作伙伴相聚在一起为晚报庆生，会上重点介绍了都市报系
从“纸间”到“指尖”的全新“新闻+政务服务商务”运营模式。

宁波市政府副秘书长，市综合行
政执法局党组书记、局长郑一平说：

“宁波晚报创刊25周年，是我们双方
一起共同成长的25年。这些年，我
们收到了不少来自宁波晚报的批评
和监督，我和同事们都认为这是‘良
药’，我们‘吃’得很好。在你们的监
督鼓励下，现在我们工作进步很大，
宁波的垃圾分类和不少工作已经走
到了全国前列。现在宁波很干净，这
是我们工作的努力，也是宁波晚报监
督的成果。25岁还是小伙子，祝愿宁
波晚报朝气蓬勃，继续关注我们，给
我们监督和帮助，让宁波城市更美。”

鄞州区委宣传部副部长张绘薇
说：“一直以来，宁波晚报都是一家有
温度、有情怀、深受市民喜爱的主流
媒体，也是县市（区）开展对外宣传的
重要平台。近年来，鄞州区与宁波晚
报始终保持紧密合作、良性互动，重
大选题策划取得丰硕宣传成果。宁
波晚报独家挖掘的‘毛衣奶奶’‘烟头

奶奶’‘双胞胎替父亲扫地’等报道，
都被中央媒体关注、转载，让鄞州的
好人好事走向全国，进一步擦亮‘义
乡鄞州’的品牌。衷心祝愿宁波晚报
越办越精彩，期望继续给予鄞州关注
和支持。”

宁波市委老干部局局务会议成
员、办公室主任张建军表示：“都说现
在中国有被时代‘抛弃’的两亿人，他
们基本都是老年人，不会用智能手
机，打不了滴滴，不会网上挂号……
为了让老人跟上时代，我们早在两年
前就逐步向老同志普及和教授智能
手机的使用方法。好在都市报系旗
下的宁波老年很贴心，每期都刊载图
文详细的智能手机操作界面。2021
年，我们将继续与都市报系和宁波晚
报的战略合作，强化‘甬耀银辉’老干
部工作服务品牌，搭建线上线下全媒
体养老服务信息生态，争取让每一位
老人都能在这个时代过得有声有色，
更加幸福。”

伙伴说：
继续关注我们，让宁波城市更美

浙大宁波理工学院教授、
传媒与学术委员会主任何镇
飚说：“1999年，我获得宁波
晚报优秀通讯员。浙大宁波
理工学院新闻系创系的第一
笔学术扶持资金，就来自宁波
晚报。25年来，宁波晚报始
终在做一份有温情的爱心媒
体。”

“25年来，从宁波晚报到
都市报系，都已深深融入了宁
波这座城市的血脉之中。
NBA教练曾说：一个球员的
价值，是他不在场上时才能体
会到的。今天我们不妨大胆
假设一下，如果没有宁波晚
报，今天有哪些不同？”何镇飚
说，“首先，很可能我们的文明
城市建设不像今天这样全国
瞩目，宁波晚报对宁波创建全
国文明城市的监督、服务、传

播，使我们的先进、文明、卫
生，看得见、摸得着、感受得
到，使那些不文明的言行时刻
受到媒体的监督，随时得到纠
偏和改正。其次，宁波的爱心
城市面孔或许是另一番模样，
比如说，没有了罗南英感动宁
波的故事，或者支教奶奶周秀
芳尚未闻名全国，又或者顺其
自然仍旧并未众所周知。”

何镇飚表示：“当下，在坚
守主流舆论阵地的同时实现
华丽转身，都市报系携宁波晚
报等旗下媒体还开发了抖音
等新媒体平台、下沉公共服务
类传播和专业政务传播，同时
进行大活动策划、直播带货、
智库等多方拓展。我继续支
持都市报系开门办报，拥抱更
多合作伙伴，祝愿宁波晚报越
来越好。”

学界说：
如果没有宁波晚报，现在会有哪些不同
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2020年度合作伙伴大会上
晚报晒出成绩单

从纸间到指尖

全媒体集群

宁波晚报 现代金报
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